
□議員名：宮本政志 

１ まちづくり対策の拡充について 

論点 日の出２丁目交差点の渋滞緩和策の今後の見通しはどうか。 

回答 

日の出２丁目交差点から小野田駅方面の歩道橋のある交差点までの

区間について、右折レーンの設置や歩道の整備を含む車道２車線確

保による道路拡幅整備を実施していく。 

 

論点 
日の出保育園の進入路を２か所にして、交差点付近の渋滞緩和策を

講じるべきだが、改善についての見通しはどうか。 

回答 

日の出２丁目交差点から遠い所に出入口を設けることは重要だと考

えている。道路管理者である土木課と子育て支援課、場合によって

は警察とも協議を行いながら、安全な交差点になるように慎重に検

討していく。 

 

論点 市道成松山川線の道路拡幅整備の見通しはどうか。 

回答 

現在、市道成松山川線の道路拡幅整備は進めている。全長約４００

メートルの道路に歩道を設置し、車道２車線を確保するため、令和

３年度に測量と設計を行った。今後は、道路拡幅に必要な用地の調

査を行っていく。 

 

論点 
厚狭新橋から国道３１６号線に向けての道路整備延伸の見通しはど

うか。 

回答 

市道成松山川線の用地買収交渉が進む段階になれば、都市計画道路

の厚狭新橋から国道３１６号線に向けての道路整備を検討してい

く。 

 

論点 
下村交差点からＪＲ山陽本線高架橋付近は、道路が狭くて危険なた

め改善が必要だが、今後の見通しはどうか。 

回答 

今年度に市内の長期未着手の都市計画道路を見直していく。その際

に、業務の中で必要性も見直していきながら、都市計画道路として

残すのか、残していくなら道路幅員をどのようにしていくのかなど



を検討していく。 

 

論点 
ＪＲ山陽本線高架橋下の市道３号線の今後の整備の見通しはどう

か。 

回答 

地元の水利組合と協議していき、歩行者が危険な水路に入らないよ

うにフェンスや柵の設置など安全対策の実施に向けて検討してい

く。 

 

論点 
老朽化が進み、災害時に危険性の高い各地域交流センターの施策展

開の見通しはどうか。 

回答 

市内の各地域交流センターについては、全ての利用者が安心・安全

に使用できるように適切な維持管理を行い、長寿命化に努めている。

ただし、老朽化対策や防災対策が必要な地域交流センターにおいて

は、施設の複合化等の手法を用いた再整備や移転の検討を進めてい

きたいと考えている。 

 

論点 
老朽化が進み、土砂災害警戒区域に建物が存在している出合地域交

流センターの整備の見通しはどうか。 

回答 

防災面を考慮した安全確保の観点からの機能移転や、地域運営組織

の拠点として拡充させていくための利活用を通じて、市民の方々か

ら頂いた要望をしっかり検討するとともに、ソフト・ハードの両面

から出合地域交流センターとしての利活用について考えていく。 

 

論点 建替が必要な小中学校の整備の見通しはどうか。 

回答 

小中学校の校舎等の整備については、山陽小野田市学校施設整備計

画に基づき、施設ごとに改修等の優先順位付けを行い、具体的に施

設改修の実施計画を策定していく。 

 

論点 厚狭小学校、厚狭中学校の校舎整備の見通しはどうか。 

回答 
厚狭小学校、厚狭中学校の校舎等の整備については、山陽小野田市

施設整備計画に基づき建物の健全性を考慮しつつ、市長部局と協議



していき、具体的な施設改修等の実施計画を策定していきたいと考

えている。 

 


